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Assunto: Pf~l)VIf>tNCIAS 

Considerando que os gramados dos campos do Pinheirinho foram 
trocados recentemente e são utilizados periodicamente e até com prioridade pela 
Ferroviária. 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, as 
seguintes informações: 

1. Existe alguma parceria firmada entre Prefeitura e Ferroviária, para a 
manutenção dos mesmos? 

2. Qual foi o valor gasto pela troca dos gramados? 

3. O pagamento foi feito pelo Municipio? 

Araraquara, 02 de março de 2020. 
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